

BANCO SANTANDER NO QUIERE ESCUCCHAR A SU PLANTILLA

24 de Enero de 2023

Banco Santander no ha querido escuchar a su plantilla y ha dejado a casi la mitad sin un incremento real de su nómina, demostrando, una vez más, lo poco que le importan sus trabajadores y trabajadoras.

Gracias al acuerdo firmado por **CCOO**, los empleados y empleadas de Banca hemos visto en la nómina de este mes **la subida de Convenio pactada para paliar la inflación existente.**

CCOO hemos exigido al Banco, por todas la vías posibles, que esta subida fuera **real para toda la plantilla**: nos hemos dirigido a la dirección de empresa, a Presidencia y hemos convocado concentraciones que han contado con el apoyo de la plantilla y con repercusión en los principales medios de comunicación. Pero Banco Santander **NO ha querido escuchar a su plantilla** y hoy ha decidido absorber y compensar esta mejora salarial afectando a gran parte de la plantilla. Y no contentos con ello, nos levantamos este fin de semana con la noticia en prensa que el número de banqueros que cobra más de un millón de euros en España se dispara en un 73%, **siendo una persona de nuestra empresa la mejor pagada de Europa.** Puedes leer la noticia [aquí](#)



CCOO somos la voz de la plantilla, y nos parece vergonzoso que:

- Se suban el salario **los de siempre, el Consejo de administración.**
- Que gracias a nuestro trabajo, se incrementan, año tras año, los beneficios de la empresa, pero que nunca revierten en la plantilla **y los beneficios se lo reparten los y las de siempre.**

CCOO seguiremos exigiendo un trato digno para la plantilla.